

## Welt-Radio-Tag am 13. Februar im Richard-Böttger-Heim

Im Jahr 2012 hat die UNESCO den 13. Februar zum Welt-Radio-Tag erklärt. Ohne Radio wären viele Menschen von Informationen ausgeschlossen, aber dank digitaler Übertragung in Deutschland ist das Radio so beliebt wie noch nie.

Wir im Richard-Böttger-Heim feierten diesen Tag in einer besonderen Atmosphäre. Es wurden die Geschichte des Radios erzählt und unsere Bewohnerinnen und Bewohner durften einmal Moderator spielen. Die Freude war riesengroß.

